

BOLETÍN No. 128 ->>

- Patronato ayudará al menos a 400 estudiantes cada año.
- Rector UAA gestiona apoyos para alumnado con Patronato Universitario.

En la Universidad Autónoma de Aguascalientes se impulsará la movilidad académica internacional de estudiantes de nivel superior, de pregrado y posgrado, por lo que es necesario unir acciones para la gestión de recursos; comentó el rector Mario Andrade Cervantes, durante una reunión con el presidente del Patronato Universitario, Camilo Barba González; quien planteó la meta de apoyar, al menos, a 400 jóvenes por año, desde este órgano de la Institución.

De esta forma, el rector agradeció a los integrantes del Patronato por su voluntad y compromiso con los proyectos institucionales que redundan en beneficios para la comunidad universitaria, presente y futura, y en particular en acciones como el intercambio académico.

Al respecto, Andrade Cervantes manifestó que en especial se desea incrementar la movilidad de estudiantes hacia Europa y Asia, en países como Alemania, Francia, Italia, China y Japón, para así incrementar los referentes académicos mundiales, ya que a través del desempeño de los estudiantes se permite evaluar la calidad de la UAA. Además, la Universidad se promociona de forma directa a niveles globales, lo cual fortalece la internacionalización que se ha planteado para la Máxima Casa de Estudios.

En su momento, Barba González agradeció al rector por poder participar en acciones concretas para la Institución, y así generar acciones de respuesta, ya que el Patronato está comprometido con la Universidad y su población; e indicó que el apoyo para los estudiantes que realicen un semestre en una institución extranjera podrá ser monetaria o en especie, como la entrega de boletos redondos de avión.

Por otra parte, informó que otro de los programas con el que cuenta el Patronato Universitario es la premiación de exalumnos a la excelencia, con el que se reconoce a los egresados que han puesto en alto el nombre de su Alma Máter en diferentes espacios; por lo que ya se iniciará el rastreo de los próximos cuatro condecorados de este año.

